

war die Scheu gleich verfliegen. Der Spaß der Kinder färbte auf die Zuschauer ab, die mit rhythmischen Klatschen das Lampenfieber ganz vertrieben. So konnte der erste Auftritt der Ottweiler Hip Hopper, die sich kurz vorher den Namen „Jelly Bellies“ gegeben hatten, als Erfolg gefeiert werden. Nebenbei wurde dann auch gleich der erste Wettkampftermin im November in Saarbrücken verabredet.

Den Abschluss der TSC – Vorstellung bildeten die Jugendlichen der Residenzler. Joshua und Svenja brachten mit der Samba gleich Stimmung unters Publikum. Abwechselnd mit Rudi und Ronja, sowie Ian und Laura wurde das Lateinprogramm abgespult. Den besondere Flair des Paso Doble konnten die 3 Paare nicht auf das Parkett zaubern; hierzu war der Platz nicht ausreichend. Zum abschließenden Jive allerdings zwängten sie sich zusammen auf die für die Lateintänze doch recht kleine Bühne.

Als Zugabe wurden dann alle Tänzer für einen gemeinsamen Auftritt auf die Bühne gebeten. Die Truppe vom TSC Residenz Ottweiler e.V. verabschiedete sich standesgemäß mit „Nossa“. Waren alle auf der Bühne wirklich vom TSC ? Vor der Bühne waren jedenfalls auch sehr viele Beine und Arme in Bewegung.

Bilder des Auftritts gibt es bald auf der Homepage: www.tsc-ottweiler.de

Eingestellt am 08.09.2013 um 16:24 Uhr Von: Wolfgang Lawall <[URL: javascript:linkTo_UnCryptMailto\('ocknvq,yqnhicpi0ncycnnBv/qpnkpg0fg'\);](mailto:javascript:linkTo_UnCryptMailto('ocknvq,yqnhicpi0ncycnnBv/qpnkpg0fg');>)>

<- Zurück zu: Nachrichten Aktuell <[URL: index.php?id=67](http://www.tsc-ottweiler.de/index.php?id=67)>